

Isa Restrepo lanza IWomen: La App que transformará el networking de las mujeres latinas

El lanzamiento oficial de la aplicación IWomen se llevará a cabo el próximo jueves 5 de septiembre en la prestigiosa galería Eichholtz

MIAMI, FL, UNITED STATES, August 8, 2024

/EINPresswire.com/ -- La reconocida periodista y empresaria colombiana Isabel Restrepo presenta su nuevo y ambicioso proyecto: IWomen, una aplicación innovadora diseñada para transformar la manera en que las mujeres hispanas realizan networking.

El lanzamiento oficial de la aplicación IWomen se llevará a cabo el próximo jueves 5 de septiembre en la prestigiosa galería Eichholtz, ubicada en el corazón del Design District de la ciudad de Miami, en los Estados Unidos. El evento comenzará a las 6:00 p.m., marcando el inicio de una nueva era en el networking femenino.

IWomen es una aplicación creada para facilitar la interacción y el enlace entre mujeres de Latinoamérica que viven en Estados Unidos y otras partes del mundo con intereses y objetivos mutuos. Dirigida a profesionales, emprendedoras y empresarias, esta plataforma promueve el crecimiento personal y profesional de sus miembros al reunir a mujeres en un espacio diverso y enriquecedor.

"El principal objetivo de IWomen es impulsar el networking entre las mujeres de Latinoamérica y mantener a esta comunidad conectada a través de eventos, conocimientos e información relevante", asegura Isabel.

Algunos de los objetivos claves de la app incluyen fomentar la conexión y facilitar la creación de una poderosa red de networking entre mujeres, permitiendo conexiones con profesionales del mismo sector y creando nuevas oportunidades de desarrollo y colaboración.



A su vez, establecer una red de apoyo sólida para promover el crecimiento y la expansión de negocios liderados por mujeres. IWomen ofrece varias funcionalidades innovadoras para enriquecer la experiencia de sus usuarias, entre ellas el IWomen Global Store: un espacio para que los ecommerce tengan una ventana de acceso que aporte mayor crecimiento y ventas para las empresas.

Sección de Eventos, donde se comparte información detallada sobre las actividades en las que participa el grupo, inspirando a las mujeres a conectarse y participar activamente en la comunidad. Mujer con Propósito: una sección que destaca historias inspiradoras de mujeres que han alcanzado sus objetivos, proporcionando motivación y valiosas lecciones para otras mujeres y IWomen Academy: una comunidad para crecer, aprender y emprender, ofreciendo cursos dictados por profesionales destacados en diversas áreas.



El principal objetivo de IWomen es impulsar el networking entre las mujeres de Latinoamérica y mantener a esta comunidad conectada a través de eventos, conocimientos e información relevante”

Isa Restrepo, Creadora de IWomen App.

Isabel Restrepo y su equipo invitan a todas las mujeres hispanas a unirse a IWomen y ser parte de esta comunidad moderna, vibrante y dinámica que promete transformar el networking femenino. Con IWomen, el futuro del networking para mujeres está aquí.

Sobre Isabel Restrepo:

Comunicadora social y periodista, host audiovisual, conferencista, creadora de contenidos y fundadora y directora de Isabel Restrepo Media Group, y la agencia de publicidad So Marketing Agency. Isa es colombiana y está radicada en Estados Unidos hace 17 años. Estudió

comunicación social en la Universidad de La Sabana, en Colombia, life coaching en la Universidad de Miami, y marketing digital en la Universidad de Harvard.

Cuenta con una experiencia de 10 años en medios de comunicación como conductora, creativa y productora. Su trayectoria y dedicación le han permitido ganar un nombre en Miami y le han abierto las puertas para entrevistar a figuras destacadas. A través de la plataforma de contenido digital, IWomen, Isa ha logrado, con su equipo de trabajo, transmitir información de actualidad con valor para la audiencia, lo que ha permitido su crecimiento en poco tiempo.



De la misma manera, la agencia de publicidad se ha ido posicionando y ha logrado construir marcas y llevar los proyectos digitales a un próximo nivel. Como conductora de televisión, Isa moderó, por 5 años, programas como Vida Plena, Atrévete con Isa y Por Culpa de Eva, de la cadena ETV, todos enfocados en dejar un mensaje de inspiración y crecimiento para su público.

Incursionó en el podcast en el año 2022, conduciendo el programa Sonríe, Sí se Puede en el que entrevistó personalidades destacadas del mundo del coaching, la motivación, el bienestar y el crecimiento personal, que llevaban mensajes de mejora y fácil aplicación en el día a día.

En el año 2013, estudió coaching en la Universidad de Miami, conocimiento que le ha servido para sí misma, al igual que para ofrecer mentorías a través de su proyecto "A Una Milla del Éxito", enfocado en mejorar la productividad de sus clientes.

Su experiencia personal la ha podido plasmar en dos publicaciones: El Poder de la Manzana y Es Tiempo de BriYar.

Para más información:

FLIC MEDIA

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/734115480>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.